



5 Juillet 2025

Mont Phare de Lumière [Valence d'Alcantara (Cáceres) - ESPAGNE]



Le voyant parle à notre Mère:

Grâce Mère pour tout ce que tu nous donnes; tous sont tes enfants, écoute-les, fortifie-les et donne la lumière à tous ceux qui sont venus ici et à ceux qui n'ont pas pu venir; merci, Mère Très Sainte.

Notre Mère commence son Message

Mes petits, mes enfants, ayez la paix dans vos cœurs et la lumière de ma Lumière dans vos âmes. Merci d'être ici avec Moi! Combien d'amour vous me portez, mes enfants! Et Je suis très reconnaissante car Je suis votre Mère, et Je sais que vous, mes enfants, venez me demander tant de choses que vous avez dans vos cœurs, tant de peines, tant de délires, tant de promesses qui parfois ne se réalisent pas. Mais aujourd'hui, Je vais vous donner, mes enfants, un cadeau spécial, demandez-moi, demandez-moi et Je vous consolerai et vous donnerai tout ce que vous me demanderez si c'est pour le bien de vos âmes.

Merci, Portugais, mes enfants. Fátima, Cœur de Marie, Phare de Lumière, et tant et tant de mes enfants qui m'aiment. Je vous bénis tous, mes enfants, non seulement vous mais vos familles, toute l'humanité. Et Je veux vous donner un cadeau aussi très spécial pour vous tous qui êtes ici, Je sors des âmes du Purgatoire de vos familles, de toutes les familles. Mes enfants, demandez beaucoup, priez beaucoup mon Cœur Divin, afin que ces si belles prières que vous faites, Je les mette dans les bras de mon Père, votre Père, afin qu'Il agisse selon sa volonté en vous tous.

Marchez sur le chemin rocheux de la croix, de la pénitence! Combien de fois l'ai-Je dit! Si le monde veut atteindre le Ciel, il doit prendre sa croix, se renier et la porter avec amour. N'ayez pas de peine, les peines sont du diable, vous devez être joyeux, chantez, chantez à votre Dieu et à mon Cœur Immaculé. Que le monde voie que vous, mes enfants, êtes la Lumière; ne soyez pas dans les ténèbres! Combien de fois l'ai-Je dit, et Je le répète! Ne jugez personne, pardonnez-vous une fois pour toutes; les rancunes ne vont pas au Ciel, mes enfants, ces paroles qui sont mal dites arrivent

au Ciel, mais elles sont reprochées, votre Dieu, mon Dieu, veut la pureté, s'il n'y a pas de pureté dans vos coeurs, vous ne pouvez pas atteindre le Ciel. Laissez de côté ces choses qui ne valent rien, le monde ne vaut rien, ce qui vaut, c'est le Ciel, si vous êtes ici, c'est pour vous sauver avec la croix. Pas de rancunes, ni de colères, ni d'insultes; aimez-vous vraiment comme mon Fils vous a aimés et vous aime. Imitez les saints, les saints étaient comme vous sur terre, hommes et femmes, mais ils ont porté leur croix d'amour. Le silence, la profondeur de la Croix, de la douleur, et mon Dieu, leur Dieu. Du Ciel de Dieu, parce qu'ils ont su porter cette Croix, grande ou petite.

Entrez par la porte étroite qui est le Chemin du Ciel, la large est celle du Démon; là se trouvent la prostitution, les guerres, les misères, l'argent, le dieu argent, l'envie, la jalousie; "celui-ci ne me plaît pas, et je vais faire tout mon possible pour qu'il soit mal; l'autre qui me fait quelque chose, je dois lui faire trois choses de plus." Cela n'est pas du Ciel, le Ciel est amour, amour, et vous devez porter l'amour. Mes enfants, si vous saviez ce qu'est le Ciel et ce qu'est l'Enfer et le Purgatoire.

À mon fils à Rome, Je lui ai fait voir ce qu'est le Ciel, ce qu'est l'Enfer et ce qu'est le Purgatoire. Le Ciel est toute l'Éternité d'amour, louant votre Créateur, mon Créateur, Celui qui vous a créés. Là, on chante l'Alléluia, comme vous chantez sur terre, c'est un paradis que vous ne pouvez imaginer, mais c'est le meilleur du meilleur.

L'Enfer est douleur, mort et désolation; sanglots et tous les jours, tous les jours, ils se tuent les uns les autres, et ils sont vivants et morts, mais le pire que ces âmes qui vont en Enfer ont, c'est de ne jamais pouvoir voir leur Créateur, leur Dieu; c'est pourquoi, mes enfants, Je veux la conversion de vous tous et du monde entier.

Prêchez l'Évangile, mes enfants, la Parole de mon Fils; laissez de côté ces choses de va-et-vient et ces choses étranges que vous avez dans le monde et dans vos coeurs; donnez de l'amour car si vous donnez de l'amour, votre Créateur vous donnera le Centuple.

Ceci est Phare de Lumière, Je suis Phare de Lumière. Une fois de plus, je viens à vous pour vous féliciter en ce jour de mon Cœur, car je sais que vous m'aimez tous. Mais que vous sortiez d'ici en aimant tous les autres, même si cela vous transperce le cœur, même si on vous plante des couteaux; pardonnez, pardonnez, mes enfants. Si mon Fils est venu au monde pour mourir pour vous tous sur une Croix, ce qu'il ne méritait pas, s'il s'est donné à la mort pour sauver toute l'humanité, n'allons-nous rien donner à ce Dieu qui est mort pour nous sauver et aller un jour au Royaume des

Cieux?

Pensez-y, mes enfants, la vie s'achève, que sont quarante, quatre-vingts, quatre-vingt-dix, cent ans si ensuite vous allez être jugés pour ce que vous avez fait dans le monde, le bien et le mal. Je viens et j'apparaîs dans le monde entier, comme je vous le dis toujours, pour vous sauver, pour vous sauver, pour vous dire: "venez à Moi et à mon Fils afin que Nous, à la fin de vos jours, vous emmenions à la Maison de mon Père, votre Père, pour toute l'Éternité".

Aimez-vous, aimez-vous vraiment; soyez fidèles les uns envers les autres; n'ayez pas, comme je vous l'ai dit au début, de rancunes. Et je vais vous dire une chose: je veux une Maison ici pour qu'un jour pas très loin vous veniez y dormir, être avec mon Fils et Moi. Ensuite l'Église, et je le dirai. Soutenez cet événement que vous allez avoir; que tout ce qu'il y a ici est à vous, c'est à vous, là où J'apparaîs est à tous, mes enfants, à tous. Aidez-vous les uns les autres.

Commencez déjà à faire ce que Je vous dis; soyez des guerriers, de vrais guerriers. Posez les vrais fondements; et aimez-vous, ne vous disputez pas les uns avec les autres, mais donnez-vous le cœur les uns aux autres; l'amour se paie par l'amour. Je viens du Ciel, comme je suis ici vivante et je vous enveloppe tous de mon Manteau. Que vous soyez saints comme votre Père Céleste est Saint.

Fortifiez-vous dans l'Amour; Tabernacle, Tabernacle, Tabernacle; allez à l'église, confessez-vous plus souvent pour être en grâce de mon Fils; de l'Amour des Amours, qui donne la vie, celui qui donne l'Amour. Laissez tomber les bêtises, mes enfants, comme vous dites sur terre; soyez sincères les uns envers les autres, et demandez-vous pardon, demandez-vous pardon, même si la douleur vous transperce, même si vous ne pouvez pas voir cette personne qui vous a fait du mal. Votre Dieu, mon Dieu, dit: "si vous ne pardonnez pas, mon Dieu, votre Dieu, ne vous pardonnera pas non plus".

Mes enfants, faites la prière parfaite, levez-vous avec l'Ave Maria et terminez: "Je t'adore mon Dieu, me voici, que Ta volonté soit faite et accomplie toujours en tout lieu".

Juan, petit Portugais, ta famille est déjà dans un grand endroit. Mais vous devez tous prier et demander pour vous tous, pour tous les agonisants. Regardez comment est le monde, guerres, haines, rancunes, méchancetés; le mauvais droit de la chair que mon Dieu, votre Dieu, hait tant. Le monde est détrôné par les péchés du monde, Satan est très proche de détruire l'humanité, mais

si vous priez, vous êtes vraiment avec le cœur en paix. Mon Seigneur, votre Dieu, apaisera tout ce qu'il a en projet pour l'humanité. Mes enfants, il n'y a qu'un seul chemin pour le salut du monde, pénitence, prière, sacrifice et communion avec mon Fils d'Amour.

Merci, mes enfants, et je vous bénis tout ce que vous apportez, merci parce que vous êtes vraiment mes enfants; à mon appel vous venez, et où que vous soyez et que vous prononciez Phare de Lumière, Je serai avec vous.

Je vous aime, mes enfants, et pensez, la Petite Maison et l'Église que vous devez construire, vous tous qui venez à Phare de Lumière, parce que tout est à vous, ici personne n'emporte rien, c'est à vous, parce que vous faites tout votre possible pour que tout se fasse et s'accomplisse. Dieu donne tout gratuitement, vous aussi, donnez-le gratuitement.

Je vous aime beaucoup, Je vous dis au revoir, mes enfants, avec un grand baiser pour vous tous, pour toutes vos familles, pour ceux qui n'ont pas pu venir et pour le monde entier; mais avant, comme toujours, mon Dieu Père Créateur, mon Fils d'Amour, l'Esprit Saint mon Époux Sanctificateur et Moi votre Mère Myriam, Cœur de Marie, Phare de Lumière, Phare de Lumière, Phare de Lumière, vous bénissent. Pensez, mes enfants, que vous avez la compréhension pour faire le bien ou le mal; allez sur le bon chemin, sur le bon chemin, sur le chemin du Salut. Faites-vous forts, piétinez Satan quand la tentation viendra; et pensez en ces moments que mon Fils et Moi sommes avec vous pour vaincre le Démon.

Mes enfants, allez en paix, et priez beaucoup aussi pour le Pape, ce bon Pape qui est venu sur terre est avec vous; il est saint, et quand Je le dis c'est la vérité, ils le critiqueront, ils le critiquent déjà. Mais Je suis avec Lui; et priez beaucoup pour l'Église, pour votre Église, l'Église de mon Fils, pour tous les prêtres du monde afin qu'ils exercent leur Ministère comme ils doivent l'exercer et ne soient pas paresseux, beaucoup d'entre eux sont paresseux, mais vous, avec votre prière, vous allez en sauver beaucoup, c'est pourquoi Je veux que vous récitez toujours, toujours le rosaire que J'aime tant.

Adieu, petits, adieu, mes enfants, adieu, petits.

Notre mère à Monte Faro de Luz.

Nous vous informons que nous continuons à payer la prairie et que nous devons continuer à compter sur vos dons pour faire face aux dépenses. Nous apprécions grandement l'effort de chacun pour faire de notre Mission de Mère une réalité. Merci beaucoup pour votre collaboration.

- IBAN: **ES17 0049 1772 8124 9002 1954 (Banque Santander)**
- BIC: **BSCHESMM**

Merci.

✓ **Courriel**: asociacionfarodeluz1@gmail.com
